
ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Belakowitsch-Jenewein 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 

betreffend Polizeieinsätze im Hadersdorf-Weidlingauerbad 2014 

Die Wiener Schwimmbäder kommen in den letzten Jahren leider immer öfter in die 
Schlagzeilen. Schlägereien, Drogenmissbrauch und Polizeieinsätze gehören leider 
zwischenzeitlich oftmals zum Alltag in den Freibädern. Auch in der abgelaufenen 
Badesaison gab es entsprechende Probleme. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Inneres folgende 

ANFRAGE 

1. Wie viele Polizeieinsätze gab es von 01.05. bis 30.09.2014 im Hadersdorf-
Weidlingauerbad? 

2. An welchen Kalendertagen fanden die betreffenden Einsätze statt? 
3. Wann begannen und wann endeten jeweils die Polizeieinsätze? 
4. Wie viele polizeiliche Einsatzkräfte waren bei den jeweiligen Einsätzen nötig? 
5. Wurden auch WEGA-Kräfte benötigt? 
6. Wenn ja, wie oft und wann? 
7. Wie viele strafrechtliche Delikte wurden zur Anzeige gebracht und um welche 

Delikte handelte es sich dabei genau? 
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